



DIE POSAUNE

Neues Filmmaterial deutet stark darauf hin, dass die Hamas das al-Shifa Krankenhaus als Militärbasis nutzt

- Ezekiel Malone
- [21.11.2023](#)

Die israelischen Verteidigungskräfte (IDF) haben am Sonntag zwei Videos veröffentlicht, die ihre Behauptung untermauern, dass die Hamas das al-Shifa Krankenhaus in Gaza als Militärbasis nutzt.

Gefangene: Das erste Video zeigt, wie Männer am 7. Oktober, dem Tag, an dem die Hamas rund 1400 Menschen in Israel massakriert und Hunderte weitere entführt hat, zwei Geiseln in das Krankenhaus bringen.

Ein Mitglied des politischen Büros der Hamas sagte, das Filmmaterial zeige Gefangene, die zur Behandlung gebracht werden. Die IDF hat zwar keine Namen der mutmaßlichen Geiseln genannt, aber sie sagte, dass eine aus Nepal und die andere aus Thailand stammt.

Tunnel: Das nächste Video zeigt einen Hamas-Tunnel, der mit dem Krankenhaus verbunden ist. Die IDF behauptet, die Hamas habe dort eine Kommandozentrale. Das Filmmaterial und die vor Ort gefundenen Waffen untermauern diese Anschuldigung. Die Hamas bestreitet, dass ihre Tunnel mit der zivilen Infrastruktur verbunden sind.

Israel sagte, es werde in den kommenden Tagen weitere Beweise veröffentlichen.

Desinformation: Die tatsächliche Nutzung von al-Shifa ist seit Jahren bekannt. Doch die Mainstream-Medien haben gelogen, um die Behauptungen der IDF zu unterdrücken und die Hamas als Opfer darzustellen. Dieses neue Filmmaterial entlarvt die Hamas und die Korruption in den Medien weiter.

Erfahren Sie mehr: Lesen [„Die Minderheit, die die Gesellschaft so gerne hasst“](#).